



ちよつと前に

満を持して復活

していた!

ペンギンたちと遊べるおもちゃ

遊びだしたら夢中になること間違いなし



ジェンツーペンギンが特に遊んでくれる
みたいだが、もちろん遊ばない時もある。
その時のペンギン次第だ。ペンギンが止まって
こちらを見ている時がチャンスとのこと。

かも!?



おもちゃがペンギンの健康に一役買う!
おもちゃが視覚的な刺激を補う「感覚エンリッチメント」となり、遊泳時間や運動量の増加などペンギンたちの生活の質向上に繋がること期待される。そして私たちもペンギンと遊ぶことで心が癒されて一石二鳥なアイテム!?

やっとこさコロナ禍前の風景が

コロナ禍前の日常が少しずつ戻ってきている中、南館ペンギン水槽周辺の変化に気づいた方はいるだろうか。実は春休み頃から休止していた展示が再開されている。その1つがペンギンと遊べるおもちゃ。ペンギンにおもちゃを振ってみると興味を持って反応してくれる。遊んでくれるかはペンギンたちの気分次第。ペンギン水槽に訪れた際にはチャレンジを。



おもちゃはペンギン水槽向かって右側の壁側に置いてあるので見逃さないように!

おもちゃは不要になった解説パネルと梱包用のテープを利用した飼育係の手作りパネル部分を振ってみよう。

担当飼育係の声
やっと再開できた展示たちです。多くのお客様に楽しんでもらえるようにそれぞれの展示物は「優しく大切に」そして「譲り合って」の精神でお願いします。おもちゃでたくさんペンギンたちと遊んであげてくださいね。



南館で展示されているペンギン4種が集めたオブジェ。実物大なので大きさも体感できる。来館記念の撮影にもおすすめ。



上段には本物のペンギンの卵が展示され、下段には大きさや形、重さが本物と同様に作られたプラスチック製の卵があり触れることができる。

他にも休止していた展示が戻ってきた!
ペンギン水槽の次に登場するのがペンギンに関する様々な解説が用意されている「ペンギン情報コーナー」。ここでもコロナ禍で休止していた展示が復活している。この解説を見ればよりペンギンに興味が増えること間違いなし。